



# 宮崎中学校区 地域教育会議だより

## 令和3年度の様子

令和4年2月  
発行：宮崎中学校区地域教育会議  
議長：近藤 宣雄



第58号



### 幌ヶ谷小学校

#### 創立50周年記念式典

11月20日（土）に創立50周年記念式典を行いました。式典は「幌ヶ谷ものがたり」という一つのストーリーで構成し、現在→過去→未来・・・とつながる人々の“願NEGAI”を表現しました。全校合唱は高学年が体育館で歌い、他学年の歌う様子をクロムブックでスクリーンに映し出し、一体感が生まれました。



#### 今年度の学習

5年生は毎年地域の方の力を借りてお米作りをしています。  
12月1日に脱穀をしました。



4年生は毎年獅子舞を様々な場面で披露しています。  
今年度は50周年記念式典で披露しました。  
もうすぐ3年生への継承会を行います。



### 西幌ヶ谷小学校

#### 運動会

学年入れ替え制の運動会でした。5・6年生は係の仕事もあるのでずっと校庭にいて参加し他の学年は、自分たちの演技時間以外は、教室でLIVE中継を見て参加しました。



#### コロナ対策

日課に手洗いタイムがあり、その時間になると、保健委員会が作った手洗いソング（アンパンマンの替え歌）が流れます。おかげで手洗いはすっかり毎日の習慣になっています。



地域の活動を掲載したい方はこちらまで！！

地域教育委員会では、子どもアンケートを実施しました。代表して各小中学校の生徒会、運営委員会に回答してもらいました。地域教育会議ホームページからご覧ください。

#### ◆住民委員を募集しています◆

地域教育会議では地域にお住いの方々より年齢を問わず広く住民委員を募集しています。子どもから大人まで住みよい地域づくりのためにお力を貸してください方、ぜひ事務局までご連絡ください。お待ちしています。

#### ◆ご意見・ご感想をお寄せください◆

事務局連絡先：

〒216-0033

川崎市宮前区宮崎107番地 川崎市立宮崎中学校内

宮崎中学校区地域教育会議事務局

☎ 044(866)3372

宮崎中学校区 地域教育会議ホームページ：

<https://miyazakicikyou.wixsite.com/1998>



# 宮崎小学校



## 日光修学旅行

6年生は11月末に日光修学旅行に行ってきました。

「ニコニコ日光！感謝忘れずウッキウキ！！」のスローガンのもと、思い出いっぱいの2日間となりました。

### 栗の木植樹

令和5年度に迎える創立150周年に向けて、5月に地域の方のご協力をいただきながら代表児童が宮崎小のシンボルである栗の木を正門横に植えました。

大切に育てていきたいと思います。



# 宮崎中学校



## 体育祭

第75回体育祭が5月15日に行われました。

今年度はここ数年の学級増を受けて、全校生徒が10ブロック（色）に分かれて競う、今までにない大迫力の体育祭でした。

コロナ禍で実施できなくなった競技もありましたが、3年生を中心に、生徒全員ができる最大限行う姿がとても印象的でした。

### リーダー研修



夏季休業中に、生徒会役員や学級委員、各団体の長が学年の枠を超えて、よりよい集団をつくるにはどうしたらよいのかについて、話し合う活動です。ここで出たアイデアは、実際の学校生活にいかされ、生徒の自治活動に大きく貢献しています。

また話し合いの進め方なども上級生から下級生へと伝わっていきます。

# 地域のイベント

### Wcoキャンディ



望遠鏡から見た木星



宮前区宮崎で保育事業を行っている「Wcoキャンディ」主催の「星空ウォッチング」を取材してきました。かわさき宙(そら)と緑の科学館から先生をお招きし、天体観測を致しました。天候にも恵まれ沢山の星の下、土星と木星を望遠鏡で観ました。

みやざきだいこども食堂  
主催：ドレミキッズ  
毎月第2、4木曜



ホームページ：  
<https://www.doremikids.net/blank>

## 今後の予定

宮崎中学校	卒業式	3月 9日	入学式	4月 6日
宮崎小学校	卒業式	3月 18日	入学式	4月 6日
梶ヶ谷小学校	卒業式	3月 18日	入学式	4月 6日
西梶ヶ谷小学校	卒業式	3月 19日	入学式	4月 6日

### 【編集後記】

桙ヶ谷小学校50周年おめでとうございます。コロナ禍で従来の活動ができない中、各校では工夫を凝らしながら様々なイベントを開催しました。来年度も本誌を通して子どもたちの楽しい様子や地域のイベントを紹介したいと思います。ありがとうございました。

宮崎中学校区 地域教育会議とは川崎市教育委員会、川崎市地域教育会議推進協議会の委託事業で、宮崎中学校区の「市民が自らの責任として教育を行うための自主的・民主的組織」で、非営利、非宗教、非政党を旨とする団体として平成10年に発足しました。

川崎市教育委員会ホームページ：<https://www.city.kawasaki.jp/880/category/10-16-0-0-0-0-0-0-0.html>